



**Assemblée générale annuelle de Pickleball
Canada 2025**

Le 26 juin 2025

**Élection des administrateurs - Dossier
d'information sur les candidats**

Nom du candidat: Matthew Harris (Colombie-Britannique)

Biographie:

Matthew Harris est vice-président des finances chez Paladin Security, une société de services professionnels comptant plus de 25 000 employés. Il a commencé sa carrière chez PwC avant d'occuper des postes de direction dans les domaines de la stratégie et des opérations chez Lululemon et Lush Cosmetics. Il a obtenu le titre de Chartered Accountant (2015) et de Barrister and Solicitor (2014) en Nouvelle-Zélande et est titulaire d'une licence en commerce et en droit de l'Université de Canterbury. Matthew est un joueur de pickleball compétitif avec un classement DUPR de 5,0 en simple et de 4,5 en double. Il a également été champion de Nouvelle-Zélande de semi-marathon en 2014. Son expérience dans le sport d'élite et dans le leadership exécutif lui donne une perspective unique sur le développement du sport et la gouvernance. Matthew est passionné par l'avancement du pickleball au Canada grâce à des programmes pour les jeunes, au développement du pickleball professionnel et de haute performance, et à une gestion organisationnelle solide. Il apporte un état d'esprit stratégique et collaboratif ainsi qu'un engagement à soutenir l'évolution continue du sport.